



Internationale Fachmesse für Erwerbsobstbau, Destillation und Agrartechnik
vom 23. bis 25. Februar 2024 – Bundeslandwirtschaftsminister Cem Özdemir
und Baden-Württembergs Agrarminister Peter Hauk angekündigt –
Umfangreiches Vortragsprogramm und Brennereiseminare

Fruchtwelt Bodensee stellt facettenreiche Themen in den Fokus und zur Diskussion

**Friedrichshafen – Gemeinsam in die Zukunft: Vertreterinnen und
Vertreter der Obstanbau- und Agrarbranche sowie des
Brennereiwesens kommen auf der Fruchtwelt Bodensee vom 23.
bis 25. Februar 2024 zusammen, um sich untereinander
auszutauschen, sich bei den rund 350 ausstellenden
Unternehmen zu informieren sowie neu auszustatten und sich
von den facettenreichen Themen des Vortragsprogramms
Inspiration für die tägliche Arbeit zu holen. Bei der Eröffnung der
Bodensee-Obstbautage am Messe-Freitag kommt Baden-
Württemberg's Landwirtschaftsminister Peter Hauk mit
Vertreterinnen und Vertretern der Obstanbau- und
Landwirtschaftsbranche ins Gespräch, am Messe-Samstag hat
sich Bundeslandwirtschaftsminister Cem Özdemir angekündigt.**

„Die Fruchtwelt Bodensee hat sich mit der Kombination aus umfangreichem
Produktangebot und ihrem fundierten Konferenzprogramm mit Referenten aus
Wissenschaft und Praxis einen ausgezeichneten Ruf in der Branche erarbeitet. Dies
zeigt sich nun auch mit den Besuchen von Baden-Württembergs
Landwirtschaftsminister Peter Hauk am Eröffnungstag sowie des Bundesministers
für Ernährung und Landwirtschaft, Cem Özdemir am Messe-Samstag“, sind Messe-
Chef Klaus Wellmann und Projektleiterin Sharon Kommer überzeugt. „Mit rund 350
ausstellenden Unternehmen verzeichnen wir eine deutliche Steigerung im Vergleich
zur letzten Ausgabe. Das fachliche Rahmenprogramm ist wie gewohnt vielschichtig
und betrachtet aktuelle Themen aus analytischen und praxisorientierten
Blickwinkeln“, ergänzt Sharon Kommer. Ein Augenmerk legt die Messe auf den
Bereich Forschung und Entwicklung. Auf einer gesonderten Fläche zeigen

wissenschaftlich agierende Unternehmen und Gruppen aktuelle Projekte. Im Sonderbereich „Mein Hofladen“ präsentieren Ausstellende ihr Angebot zu Ladenbau, Automaten und Produkten für den Hofladen.

Die Bodensee-Obstbautage befassen sich unter anderem mit einer fairen Wertschöpfungskette, Nachhaltigkeit, betriebswirtschaftlichen Aspekten und Agri-Photovoltaik. In gesonderten Themenblöcken liegen Schwerpunkte auf der Bio-Erzeugung, dem Anbau von Birnen und der Digitalisierung im Sonderkulturbereich. Brenner können sich für zwei Seminare am Messe-Samstag anmelden. Das mit renommierten Referenten aus Praxis und Wissenschaft besetzte Programm der Bodensee-Obstbautage wird maßgeblich von der Obstregion Bodensee, dem Kompetenzzentrum Obstbau Bodensee (KOB), dem Landratsamt Bodenseekreis, dem Bauernverband Allgäu-Oberschwaben sowie der Marktgemeinschaft Bodenseeobst und der Württembergischen Obstgenossenschaft organisiert und zusammengestellt.

Preise und Öffnungszeiten

Die Fruchtwelt Bodensee ist vom 23. bis 25. Februar 2024 von 9 bis 17 Uhr geöffnet. Die Tageskarte kostet 22 Euro, online 18 Euro. Weitere Informationen, das Ausstellerverzeichnis und einen Überblick zum Vortragsprogramm unter: www.fruchtwelt-bodensee.de und <https://www.instagram.com/fruchtwelt.bodensee/>